
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA SESSAO ORDINARIA DO DIA 04 DE MARÇO 
DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 
do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada foi por unanimidade. Matérias apresentadas pelos vereadores (as): 1° 
Indicação n° 01/2024: Autoria da Vereadora Flávia Porto da Motta Vasconcelos. 2° 
Indicação 01 e 02/2024: autoria do Vereador Francisco Deuzimar Lima. Ordem do 
Dia: Não há matérias para deliberação. Explicações Pessoais: Fez uso da palavra o 
Vereador Dalmi Alves, após cumprimentar a todos em nome do Sr. Presidente bem 
como as pessoas que nos àcompanham através das redes sociais, deixou registrado 
o evento beneficente promovido na chácara do Denílson, com fins de angariar 
alimentos que serão distribuídos para o Projeto Esperança, parabenizou a todos que 
participaram do evento, finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso 
da palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, após cumprimentar a todos, falou 
do assunto dos guarda das escolas que na época de contratar foi criando uma norma 
para ninguém além dos alunos ou responsável ter acesso nas escolas, mas não estão 
cumprindo mais essa norma, gostaria de enviar um oficio para escolas, aderir a norma 
criada para segurança nas escolas, finalizou agradecendo a presença de todos. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador Francisco Deuzimar Lima, após cumprimentar 
a todos, falou de sua indicações, uma solicitando auxilio financeiro para a festa da Nossa 
Senhora Aparecida nossa da Padroeira, a qual se torno de utilidade pública municipal e 
estadual. Com relação à caminhão limpo fossa, Sonora hoje tem mais de cinco mil 
residências, e só dois empresários que dispõe caminhão limpa fossa é a demanda é 
muito, finalizou desejando boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 
Jose Fabio dos Santos, após cumprimentar a todos, e as pessoas que nos assistem 
pela redes sociais, agradeceu o Presidente pelo convite para ir até o Tribunal de Contas, 
lá tivemos algumas explanações muito boas que vem enaltecer nossos trabalhos, e 
aproveitando que estávamos em Campo Grande fez algumas reivindicações uma do 
Parque Novo Horizonte, aonde solicitou ao Deputado Junior Mochi, para tomar 
providências junto ao órgão responsável referente o trafego na BR 163 e a outra sobre 
policiamento de nosso Munrcípio, pelos fatos que vem ocorrendo. Finalizou desejando 
um excelente boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Jansen 
Peixoto Barbosa, após cumprimentar a todos agradeceu a todos vereadores (as), pelas 
indicações e ofícios apresentados nesta Sessão, desejou a todos os ouvinte que nos 
assistem pelas redes sociais uma semana excelente, finalizou agradecendo a presença 
de todos. E nada mais havendo a tratar encerrou a Presente Sessão e Eu Vereador 
Laudir Abreu da Rosa Junior 1° Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida 
e se aprovada, vai assinada por mim elo Presidente.
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